

Inglés, clases de apoyo y nación, oferta formativa para las vacaciones

Redacción

La Concejalía de Cultura del Ayuntamiento de Pozuelo de Calatrava ha diseñado varios cursos para su celebración a lo largo de estos meses estivales, a través de la denominada Universidad Popular Verano.

Una de las propuestas tiene que ver con clases de apoyo de tres horas semanales, a impartir entre las 18,00 y las 19,00 horas de los meses de julio y agosto. Los destinatarios son alumnos en edad escolar. La cuota a satisfacer es de 10 euros.

También se ofertan clases de inglés durante otras tres horas semanales y el mismo horario que la anteriormente reflejadas. A llevar a cabo tanto en julio como en agosto, están concebidas para alumnos de entre 5 y 13 años de edad. La cuota de inscripción es de 10 euros.

Por otro lado, el pasado 28 de junio daba inicio el primero de los cursos de natación que se imparten este año. Con finalización el 23 de julio tras un parón durante los días de celebraciones patronales, son tres las citas programadas. La primera es de 10,30 a 11,30 horas, siendo de perfeccionamiento para niños; la segunda es ya por la tarde, de 19,30 a 20,30 horas, en este caso de iniciación para niños; y, por último, de 20,30 a 21,30 horas para adultos.

Los mismos turnos de horarios se celebrarán en los dos cursos de natación siguientes y que tendrán lugar del 26 de julio al 13 de agosto y del 16 de agosto al 3 de septiembre. La cuota de inscripción para poder tomar parte en estos cursos es de 20 euros.

Con la llegada del otoño la Universidad Popular pozoleña retomará su habitual ritmo y programación, con actividades de todo tipo para mujeres, jóvenes, personas mayores, menores, inmigrantes y quienes tengan que adaptarse al mercado laboral para encontrar un puesto de trabajo.

Merced a un convenio con la Consejería de Salud y Bienestar Social

El Taller de Verano ha dado comienzo

Redacción

Una vez que las vacaciones escolares se fueron acercando a la vuelta de la esquina, Pozuelo de Calatrava comenzó como cada año a preparar el Taller de Verano para que los pequeños de 3 a 9 años disfrutaran de actividades diseñadas especialmente para ellos.

A partir del 1 de julio, los niños y niñas de Pozuelo tienen por delante dos meses en los que podrán realizar diversos talleres en horario de mañana, concretamente de 11 a 13 horas, con posibilidad de hacer dos grupos de 90 minutos en función de las necesidades de cada taller.

Este Taller de Verano 2010 es un Convenio de Colaboración entre la Consejería de Salud y Bienestar Social de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha y el Ayuntamiento de Pozuelo de Calatrava, para la prestación de servicios sociales en el marco del Plan Concertado.

El precio del Taller de Ve-



rano era de 10 euros, que los padres y madres pudieran abonar en Caja Madrid, ya que el plazo de inscripción se abrió hasta el pasado 30 de junio, fecha hasta la cual se podían entregar las solicitudes en los departamentos sociales del Ayuntamiento pozoleño.

Las plazas eran limitadas, y fueron asignadas por riguroso orden de llegada, por lo que se recomendó a las familias a inscribir a los pequeños lo antes posible.

Julián Muñoz, alcalde de la localidad ciudadrealeña alaba este tipo de proyectos infantiles que "hacen a los niños y niñas de Pozuelo estar ocupados y aprendiendo en sus vacaciones estivales, y da un respiro a los padres y madres. Por eso desde el Ayuntamiento intentamos todos los veranos sacar adelante talleres infantiles de este tipo".

Pozuelo organiza una variante de 'Pekín Express'

Redacción

Pozuelo de Calatrava ha organizado para el sábado 17 de julio un concurso de pruebas y habilidades simulando al famoso show televisivo de Cuatro, 'Pekín Express'. En este caso no se trata de recorrer miles de kilómetros para llegar a la ciudad china, sino que todo se desarrollará en la localidad, por donde se ha diseñado la cita de 'Pozuelo Express - La ruta del Pozillo'.

La mecánica contempla la participación por grupos de cuatro personas, siempre que tengan más de 16 años de edad, no tomando parte más de diez grupos.

Tal y como se hace en el conocido concurso de televisión, en este 'Pozuelo Express' se desarrollará una serie de pruebas que darán a conocer al ganador de esta primera edición, pruebas de habilidades y físicas, combinadas con pruebas más misteriosas, con acertijos de por medio, o enigmas que los participantes deberán solventar para llegar al final de 'La ruta del Pozillo'. El ganador conseguirá 300 euros en metálico.



Más de 70 senderistas y 25 corredores del club puertollanense Pozo Norte eligieron la ermita de los Santos como punto final de una ruta senderista que partió desde la ermita del Socorro de Argamasilla



de Calatrava. En total, unos 25 kilómetros que finalizaron en la ermita pozoleña, un singular paraje donde los senderistas realizaron una comida de hermandad entre los socios de los clubes Pozo Norte y La Lagu-

na, que consistió en una caldereta de cordero del Valle de Alcudia, y otras viandas que fueron ricamente aderezadas por el reconocido cocinero, socio del club Pozo Norte, Miguel García Díez.

Oretania artes gráficas

DISEÑO GRÁFICO

- Soluciones creativas
- Imagen corporativa
- Maquetación
- Publicidad
- Diseño web

IMPRESIÓN

- Impresión Offset
- Imagen digital
- Rotativa
- Impresión a gran formato
- Serigrafía

644 314 293 - 926 428 893
e-mail: grupo@oretania.es
Grupo de Comunicación Oretania